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Fernando García.

"Los jóvenes tenemos muchas inquietudes"
¨
Fernando García es el Director del
Secretariado y Actividad Estudiantil de la
Universidad de Granada.
Tiene 24 años y estudia sexto curso de
LADE-Derecho.
En su tiempo libre le gusta pasear por la
ciudad.
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Fernando García es desde enero el nuevo Director del Secretariado de
Asociacionismo y Actividad Estudiantil de la Universidad de Granada. El área
engloba a los colectivos que trabajan por mejorar la Universidad y ayudar a la
sociedad.

¿Cuántas asociaciones tiene la Universidad?

Reconocidas e inscritas legalmente unas 60. Extraoficiales cientos, pero muchas
ya no están en funcionamiento.

Jóvenes que se mueven.

Los universitarios tenemos muchas inquietudes y muy variadas. En la
Universidad hay desde asociaciones de esgrima con 50 socios, hasta los Eramus
con más de 2.000 afilados.

¿Qué facultad es más activa?

Derecho, Políticas y Ciencias. Hay bastantes grupos de ayuda y trabajan muy
bien. Aunque hay que decir que en todos los centros hay jóvenes preocupados
por la Universidad y la sociedad.

¿Qué hacen estos colectivos?

De todo: reparte café entre los mendigos, proyectan pozos en África, reciclan
aceite, cuidan ancianos... La mayoría representan a los estudiantes para pedir
mejoras en su facultad, hacer conferencias o publicar revistas.

Y sus reivindicaciones...

Más ayudas y más espacios para reunirse y poder trabajar en condiciones.

Ahora todos os uniréis en una sola delegación.

Sí, la Delegación de Alumnos es casi una realidad. Este año elegiremos a los
representantes y de ahí saldrá la persona que hará de interlocutor con el
Rectorado para que se nos escuche de forma oficial.

La primera petición...

Supongo que saldrá del consenso de todos. El espacio siempre es importante.

CONSULTA AQUÍ MÁS NOTICIAS DE GRANADA

Artículos relacionados
Nueve de cada diez alumnos presentados en Granada aprueba la Selectividad

La Universidad de Granada aún tiene plazas libres en sesenta titulaciones

Menéame Digg Del.icio.us Technorati Yahoo Fresqui

Enviar a:

Nota: debes estar registrado en estos servicios para anotar el contenido

Ahora en portada...

Granada

Portada Tu ciudad » Gente TV Deportes Motor Tecnología Videojuegos Cine Música Zona 20 Vivir Viajes Servicios »

"Los jóvenes tenemos muchas inquietudes" - 20minutos.es http://www.20minutos.es/noticia/426878/0/asocianismo/universidad/granada/

1 de 3 10/11/2008 10:09




